

# 1.500 mujeres en la revisión del cáncer de mama

**D**el 25 de abril al 20 de mayo una unidad móvil de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se ubicaba en la Plaza Mayor para la revisión de unas dos mil mujeres de la localidad, para la revisión de posibles cáncer de mama.

Según ha indicado a GACETA la concejala de Sanidad del Ayuntamiento solanero, Petri Almarcha, el 75 por ciento de las convocadas han acudido a la revisión, que ha sido realizada por una radióloga y una ATS.

La campaña era presentada en un acto en la Casa de Cultura, que como puede comprobarse en la imagen tuvo presencia masiva de mujeres. En el acto intervinieron el alcalde, la concejala de Sanidad, el coordinador del Centro de Salud y el responsable del plan de lucha a nivel regional Ángel Amador. En próximos



La mujeres solaneras abarrotaron así la Casa de Cultura

números ofreceremos datos más concretos sobre el resultado de esta revisión, realizada a mujeres de entre 45 y 64 años de edad.

## Volvieron los niños bielorrusos

### Paulino Sánchez

**D**os autocares se desplazaban desde La Solana al aeropuerto de Barajas la noche del viernes 6 de junio, para recibir a los 39 niños de Bielorrusia que retornan a la localidad y a algunas de la zona para continuar con su recuperación de los efectos de la radioactividad.

Siete de los pequeños llegan a la localidad por vez primera, según declaraba a GACETA la presidenta de la Asociación de Ayuda a los niños de Bielorrusia, Ruper Almarcha, quien se mostraba muy satisfecha de la respuesta dada por las personas que han querido continuar con la ayuda a los pequeños afectados por el escape radioactivo.

Para este año la vida en La Solana de los niños bielorrusos está previsto que sea más tranquila que en ocasiones anteriores. Ruper Almarcha indicaba que "queremos que hagan más vida hogare-



Los niños llegan a Barajas como ocurrió hace un año. GACETA recogió el momento.

ña, aunque acudirán a cursillo de natación y también habrá alguna excursión".

Por otro lado, debemos señalar que los pequeños han viajado a La Solana acompañados por dos monitores, que llegan

por vez primera a la localidad. En cuanto a la permanencia ocho de ellos estarán mes y medio, mientras que el resto tendrán una estancia más larga, pues serán setenta los días de su visita.